
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事次回例会案内

会計報告

2022年 ７月 第二例会 970回

７月26日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

L.熊澤

L.井ノ浦

L.井ノ浦

L.井ノ浦

L.志智

L.森 和之

Ｌ.森田

L.今尾

L.小林

L.西本

L.井ノ浦

1.  ７月21日（木）第１回岐阜市内８ＬＣ会長・幹事会が

岐阜グランドホテルに於いて開催され、第一副会長

L.大橋、事務局の２名が出席致しました。

2. ７月25日（月） 岐阜市内８ＬＣプレスマン懇談会が

ホテルグランヴェール岐山に於いて開催され、

ﾏｰｹﾃｨﾝｸﾞｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ委員長L.和田が出席致しま

した。

3. ８月２日（火）岐阜市ジュニアリーダー会協力金贈呈式

が岐阜西ＬＣ事務局に於いて開催され、会長L.井ノ浦、

青少年健全育成委員長L.伊藤（正）、ﾏｰｹﾃｨﾝｸﾞｺﾐｭﾆ

ｹｰｼｮﾝ委員長L.和田が出席致します。

4. ８月９日（火）ガバナー公式訪問合同例会準備会議が

岐阜グランドホテルに於いて開催され、幹事L.森田、

プログラムコーディネーターL.蒲の２名が出席致します。

第970回 通常例会 第970回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

5人

5人

10人

金額

金額

金額

金額

36,000円

29,000円

11,347円

76,347円

会員数

出席数

出席率

42人

37人

88.1％

日 時：

場 所：

例会名：

８月９日（火）15:00から

長良川うかいミュージアム

ZCクラブ訪問例会

結婚祝 15日 L.蒲 登志克

「例 会」

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱並びにライオンズヒムの歌合唱

３ 慶祝行事（結婚祝）

４ 会長挨拶

５ 新会員候補者発表 会員委員長

６ ご講演

「コロナ禍を振り返って ポストコロナへ」

名誉会員 瑞穂市長

＜ 食 事 ＞

７ 幹事報告

８ 各委員会報告

９ テールツイスター登場

10 出席報告 出席大会委員

11 会計報告

12  閉会ゴング

岐阜西ライオンズクラブスローガン

一致団結！地域に奉仕で貢献しよう！

３３４複合地区スローガン

咸じて臨む

変革の能動者たらん

３３４－Ｂ地区スローガン
地域と共に 咲こう

咲かそう ライオンズの花



そ会長挨拶

そ特別記事

皆さん、こんにちは。

本日は当クラブの名誉会員で瑞穂市長のL森和之に講演をしていただきます。

講演タイトルは『コロナ禍を振り返って ポストコロナへ』だとお聞きしております。

現状第七波の到来と言われる中、コロナウィルスは皆さんもご存知のように型が

変異し、症状も変わってまいります。そのような中、私も例会の開催に苦慮する

わけですが、本日の講演は非常に興味深く、参考になるお話が聞けるのでは

と楽しみにしております。しっかりお話をお聞きしたいと思います。

L森和之、後ほど宜しくお願いいたします。

以上、会長挨拶とさせていただきます。

それでは本日も宜しくお願いいたします。

会長挨拶 会 長 L.井ノ浦 健

講演「コロナ禍を振り返って ポストコロナへ」 名誉会員 L.森 和之 瑞穂市長

結婚祝 １５日 L.蒲 登志克

ご結婚記念日おめでとうございます！

毎年、年末家族例会をご家族で来ていただき、ありがと

うございます。

今年度、計画委員長を宜しくお願いします。

ＭＣ委員長L.和田

皆様には日頃から、新型コロナウィルス感染症への感染防止のご協力と、行政、街づくりに格別なるご理解

を賜っておりますこと、まずもって御礼申し上げます。実は今日のテーマは、GW明けに提出させていただい

たもので、その頃はまさか第７波がこのように感染拡大するとは思っておりませんでした。

瑞穂市では「コロナに負けるなプロジェクト」として、危機管理の原則である、正しく知って、正しく恐れて、正

しく行動する、ということをこの２年半あまり対応してまいりました。12月末から第６波が感染拡大して、終息す

る前にこの第７波に入りました。瑞穂市は人口55,714人ということで、県内42の市町村の中では11番目の人

口になるのですが、コロナ感染者数においては常に10番以内ということで、人口当たりの比率が高いです。
＜令和３年度 瑞穂市のコロナ対策事業＞

中小企業・小規模事業者活性化補助金、住宅リフォーム事業リフォーム事業助成

事業、ウェディングフォト撮影支援事業、読書推進・子育て支援、駅前賑わい創出、

フラワーアレンジメント、PayPayポイント20％加算、など。

国からの交付金は、地方創生臨時交付金という形で自治体に入ってきます。

＜瑞穂市のこれからの地方創生の３つの拠点化事業＞

サンコーパレットパーク（中山道大月多目的広場）４月３日オープンしました。

JR穂積駅周辺整備事業

犀川遊水地グリーンインフラ事業 昭和58年から区画整理を伴う事業が始まり、瑞

穂市にある12本の一級河川が流れ込むといった広大な遊水地を利用した事業。

瑞穂市は来年5月に市政20周年を迎えます。今年はそのプレイベントとして10/15～16に長良川の出発す

る地点（ひるがの分水嶺）から穂積駅の100㎞をウォーキングするという企画をしております。8/1～募集とな

ります。このようなアフターコロナをみすえたお話をさせて頂きました。ありがとうございました。

クラブの新しいアクテ

ビティ用ベストが出来

ました！


